



ÖDP – Stadtratsfraktion
Rathaus - Rückermainstr. 2
97070 Würzburg
☎ 09 31 / 37 - 36 89
Zimmer 144

✉ oedp-fraktion@stadt.wuerzburg.de

Antrag

Würzburg, 17.11.22

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

hiermit stellen wir folgenden Antrag

Auf der Versbacher Straße wird von Beginn bis zum Stadende die Ampelschaltung so geändert, dass bei einer gefahrenen Geschwindigkeit von 40 km/h „Grüne Welle“ herrscht. Dies ist entsprechend an den Ampeln kenntlich zu machen. Nötige Haushaltsmittel sind einzustellen.

Begründung:

Erst letzte Woche bei der Fahrt zur Pleichachhalle standen Autofahrer bei jeder der 10 Ampeln immer wieder neu, weil keine entsprechende Regelung da ist; dies führt zwar zu einer von manchem befürworteten Entschleunigung des Lebens, hat aber einen höheren CO₂ Ausstoß und Spritverbrauch zu Folge und verursacht mehr Lärm.

Mit freundlichen Grüßen

R. Binder,
ÖDP Fraktionsvorsitzender